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Presidente de la Cámara de Comercio e Industria de Albacete

"La Cámara ha estado ligada al
progreso y desarrollo de Albacete"

Crónica: La Confederación de
Empresarios de Albacete ha
reconocido a la Cámara de
Comercio otorgándole la
Mención Especial del jurado, en
los premios San Juan. ¿Qué
supone este reconocimiento para
la institución?
Antonio Atiénzar: Es un
reconocimiento muy importante,
porque no siempre tiene uno la
oportunidad de que los mismos
compañeros, en este caso los
empresarios, reconozcan la labor de
una institución. Este premio es un
reconocimiento de la labor que ha
hecho, que hace y que hará la
Cámara de Comercio.

C.: La Cámara de Comercio tiene
más de un siglo de historia, con lo
que ha contribuido al progreso de
Albacete, en el último siglo.
A.A.: La Cámara ha intervenido en
todos los cambios importantes de la
provincia de Albacete. Ha sido muy
influyente, por ejemplo, en la
llegada de la Universidad; el
polígono Campollano; y, por
ejemplo, en la llegada del agua a
Albacete. Ha estado ligada al
progreso y al desarrollo de la
historia reciente de Albacete.

Servicios 

C.: ¿Qué función cumple la
Cámara de Comercio para los
empresarios de la provincia; qué
servicios presta?
A.A.: Presta formación,
información y todos los apoyos para
las empresas, pero, en especial,
porque así se demandaba, se centra
en el apoyo y la promoción al

exterior, junto con la formación y la
innovación. La Cámara tiene un
servicio excepcional porque apoya
a todas las pequeñas empresas de
Albacete -que son la mayoría-,
porque, por sí solas, ellas no se
bastan para llegar a poder alcanzar
esa innovación y esa tecnología. 

C..: ¿Cuál es la situación que
atraviesan las empresas de la
provincia en estos momentos?
A.A.: Difícil. Nosotros
dependemos del consumo, y el
consumo ha caído a menos cero. En
una ciudad como Albacete, donde la
presencia de los sectores del
comercio y de servicios es
importante, aún se nota más.
Industria sí tenemos, pero aún así,
en la mayor parte dependemos del
comercio y los servicios, es decir,
del consumo. Si no hay consumo,
todas las empresas lo pasamos mal,
y encima, si añadimos el problema
de la financiación, no es que lo
pasemos mal, es que estamos a
punto de ahogarnos.

Puerto seco

C.: Antes comentaba que la
Cámara de Comercio ha estado
ligada a la historia y el progreso
de Albacete. En estos momentos,
un ejemplo reciente e importante
para la ciudad y la provincia es la
puesta en marcha de un puerto
seco.
A.A.: Es otro de los ejemplos de la
Cámara. Hemos conseguido que
nos incluyan en esa fase de
seguimiento de la plataforma
logística intermodal, así que
estamos presentes junto con el

Gobierno municipal, autonómico y
estatal.
Es un paso importante para que
esto, que constituye un gran avance,
se idee con el asesoramiento
empresarial. 

C.: La Cámara va de la mano de
otras administraciones, como
puede ser el Ayuntamiento, con el
que mantiene un convenio que
permite realizar muchas acciones
a lo largo del año a favor del
empresariado.
A.A.: Sí, sobre todo, el
Ayuntamiento ha favorecido todo lo
que afecta al comercio interior, lo
que es lógico, porque le afecta
directamente. Se trata de un
convenio para fomentar y proyectar
al comercio interior. Hemos
firmado el de este año, e imagino
que con la nueva Corporación,
recién constituida, no va a haber
ningún problema para seguir; todo
lo contrario, van a apoyar aún más

al comercio interior, porque así lo
han dicho en su campaña electoral.

Cuota cameral

C.: El reconocimiento de Feda
coincide con la reciente ley
estatal, de eliminar la
obligatoriedad de las empresas a
pagar la cuota cameral.
A.A.: El señor Zapatero tuvo la
"brillante" idea de cargarse la
obligatoriedad de la cuota cameral,
y nos cortó las alas. Además, la
cuota que pagan las empresas es
insignificante. Hablamos de que
más del 80% no pagan más de 100
euros al año. Gracias a ese pago, se
podían aprovechar de servicios que
presta la Cámara como los que he
comentado antes. Ese "capricho" de
Zapatero nos dejó sin financiación.
Pero creo que ahora estamos viendo
la salida final al túnel porque, el

La Confederación de Empresarios de Albacete, Feda, ha otorgado la Mención Especial de los Premios
San Juan a la Cámara de Comercio e Industria de Albacete. Su presidente, Antonio Atiénzar, destaca
el importante papel que cumple la institución, sobre todo, para las pequeñas empresas de la provincia.

“El gobierno dejó a la Cámara sin financiación, pero se está viendo la salida al túnel”
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